

Ressort: Entertainment

## Iris Berben trägt zu Hause gerne Jogginghosen

Berlin, 16.01.2013, 09:45 Uhr

**GDN** - Der Fernsehstar Iris Berben hat in einem Interview mit der "Grazia" verraten, dass sie zu Hause gerne Jogginghosen anzieht. "Ich hab die Hosen in vielen Farben. Ich will mich zu Hause doch bewegen, anpacken können", sagte Berben dem Mode-Magazin.

Guter Stil wird für die 62-Jährige vor allem durch die innere Haltung geprägt. "Es gibt Leute, die sehen perfekt gestylt, aber verkleidet aus. Da stimmt alles, aber sie stimmen nicht", so Berben. Den deutschen Frauen stellte die Schauspielerin ein gutes Stil-Zeugnis aus. "Ich finde, sie haben einen richtig guten Weg gemacht. Das sah ja schon mal anders aus. Ich hatte in Deutschland immer das Gefühl, dass man sich praktisch anzieht. Das hat sich verändert. Die deutschen Frauen gehen bewusster und spielerischer mit Mode um", betonte Berben.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-5882/iris-berben-traegt-zu-hause-gerne-jogginghosen.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619